

AVENTURA XTREMA & OUTDOORS

Tantauco 2012: Una carrera extrema en el corazón del mundo

Por Francisco Véliz M.,
desde Chiloé

El Parque Nacional Tantauco será nuevamente sede de una de las competencias más osadas: la *Lippi Tantauco Exploration Race* (TER), carrera de exploración en donde la sola ayuda

**LA ISLA GRANDE DE CHILOÉ
ACOGERA POR SEGUNDA VEZ UNA
DE LAS CARRERAS DE
EXPLORACION MAS GRANDES A
NIVEL MUNDIAL: LA LIPPI
TANTAUCO EXPLORATION RACE.**



En la competencia participarán 16 parejas (5 extranjeras y 11 nacionales) en lo que será una carrera a muerte.

de una brújula sirve para atravesar la isla de Chiloé en un escenario de 118 mil hectáreas de flora y fauna nativa.

Aquí 16 parejas (5 extranjeras y 11 nacionales) participarán en esta nueva versión "que va a estar muy buena, ya que se generó un gran interés de participar en la competencia, a la cual se llegó por una clasificación nacional", señaló Alan Bannister, administrador general del Parque Tantauco.

La competencia tiene como punto de partida la ciudad de Quellón y su recorrido constará con 110 kilómetros de trekking, 90 de mountain bike y 120 de kayak. En total serán 320 kilómetros de una aventura extrema que tendrá como meta la ciudad de Chaihuata.

El ganador de la primera versión, el equipo SOLE de Estados Unidos, completó un tiempo de 43 horas y 59 minutos, seguido del equipo italiano, con 45 horas y 11 minutos. Cerrando el podio estuvo

la dupla ecuatoriana, con 45 horas y 12 minutos.

"Una carrera de exploración es algo que se ve realmente muy poco. Siempre las carreras se relacionan con condición física y rutas. Nuestra propuesta usa el deporte como hilo conductor de desarrollo de la actividad", comentó José Ignacio Bravo, director del Parque Tantauco.

Los paisajes son especiales para realizar trekking en los senderos que ya suman más de 154 kilómetros de recorrido, aún quedando cerca de 150 en territorios vírgenes esperando por ser descubiertos. "Este es un lugar espectacular que está bien preparado", acotó Víctor González, productor general del TER.

LA EXPERIENCIA " TER "

Emprender una travesía consta de un kilómetro de kayak, tres de trekking, cuatro más de kayak y culminando con otros seis de trekking, en un recorrido total que toma cerca de seis horas.

Tras cruzar lagunas y riachuelos y tres horas más de trekking hay que subir al kayak en busca de una laguna escondida. Tras cerca de tres horas en lancha desde Quellón se llega al último lugar de la expedición, la isla de Inio, la cual con una escuela, la casa de la administración, un hospital, un museo y el famoso faro conforman a esta pequeña isla que alberga a 180 personas y 41 familias, las que ya llevan más de 20 años viviendo en estos territorios. "Yo no me hallo en otro lugar, yo soy de aquí y no me moveré más", indicó Silvia Hueicha, iniana desde hace ya 15 años.

"Lo especial que tiene este lugar es que posee lo indicado para que el turista se sienta cómodo y seguro; y a bajo costo para poder recorrer el parque", señaló Alan Bannister, administrador general del Parque Tantauco. ●



La prueba es una de las más osadas entre las carreras aventura extrema.

MALLSPORT
presenta:
**PURAVIDA
FEST**

**Punta de lobos, Pichilemu
11 y 12 de Febrero 9:00 am**
Categorías:
Open, Sirenas y Junior

Auspicia:
swatch **STOKED** **LAPEZAS**

Colabora:
LaPalabza

Más info www.volarproducciones.com

Invitan:
La Segunda **ChileSurl** **HORIZONTE** **lapta**

Patrocina:
Volat